
 

    CÂMARA MUNICIPAL DE LEÓPOLIS 
     Rua Pedro Domingues de Souza, 182 - CEP 86.330-000 - Fone (43) 3627-1023 

E-mail: camara@camaraleopolis.pr.gov.br 

______________________________________________________________________  

Ata da 1ª Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de 

Leópolis, Estado do Paraná, no dia 07 de fevereiro de 2022. 

Compareceram os 09 Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, 

Edigar Henrique Leite, Ednaldo Aparecido Martins, João Aparecido 

da Silva, Orivaldo Toneze, Sandra Meires dos Santos, Silvana de 

Oliveira Fratoni, Waldecy Pereira dos Santos e William Rafael 

Mariano. O Presidente Waldecy fez abertura dos trabalhos na forma 

regimental, agradeceu a presença de todos e solicitou 1 minuto de 

silêncio pelo falecimento de Joyce Vilas Boas, Helio Silva, Tibiriçá 

dos Santos Pinto e Maria de Lourdes de Souza. Dando início à Ordem 

do Dia, foi lido o Ofício/GP nº 010/2022 apresentando 4 Projetos de 

Lei, sendo os seguintes: Projeto de Lei nº 002/2022. Súmula: 

“Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de crédito 

adicional especial no orçamento do Município de Leópolis, para o 

exercício de 2022”.  Projeto de Lei nº 003/2022. Súmula: “Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar a abertura de crédito adicional 

suplementar no orçamento do Município de Leópolis, para o exercício 

de 2022”. Projeto de Lei nº 004/2022. Súmula: “Autoriza o Município 

de Leópolis a participar de Consórcio Intermunicipal de Educação e 

Ensino no Paraná”. Projeto de Lei nº 005/2022. Súmula: “Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar a abertura de crédito adicional especial 

no orçamento do Município de Leópolis, para o exercício de 2022”. 

Encerrada a leitura, os referidos projetos foram encaminhados às 

Comissões. Na sequência, foi apresentado o Requerimento nº 01/2022 

de autoria do Vereador Edigar Henrique Leite. Súmula: “Requeiro, 

ouvido o Plenário que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, 

que seja estudado a possibilidade da implantação de radares 

fotográficos fixos na Rodovia PR 160 que liga o município de 

Leópolis a Cornélio Procópio.” Encerrada a leitura, o requerimento foi 

colocado em discussão do qual o Vereador Edigar disse que 6 meses 

atrás já tinha protocolado  no DER e não teve resposta, então hoje ele 

fez protocolo junto à Secretaria de Infraestrutura e Logística do qual 

está anexado nesse requerimento o número do protocolo. O Vereador 

Bruno disse que já tinha pedido quebra-molas, pardais ou lombadas 

eletrônicas e o DER tinha se manifestado que não tinha condições 

financeiras no momento e que esses itens estavam sendo conveniados 

com as concessionárias de pedágio e o DER concretizou com quebra 
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molas nos trevos por se tratarem de perímetro urbano. O Vereador 

João falou que no passado esteve nessa luta para conseguir quebra 

molas no trevo e que ele e o ex-vereador Jacks pediram quebra molas, 

sendo que na época o Vereador João nem fazia parte da política, hoje 

apoia esse requerimento. O Vereador Orivaldo perguntou se tem ponto 

fixo para instalação e o Vereador Edigar respondeu que o engenheiro é 

que vai fazer estudo onde será melhor instalar. O Vereador William 

perguntou para o Vereador Edigar se não seria interessante em buscar 

parceria com outros municípios para fortalecer o pedido. O Vereador 

Bruno fala que se tiver resposta negativa, sugere que todos os 

vereadores façam pedido de duplicação em alguns trechos através de 

ofício. Encerrada a discussão, o Requerimento nº 01/2022 foi 

colocado em votação do qual foi aprovado por todos. Em seguida o 

Presidente falou sobre os equipamentos para gravação das sessões da 

Câmara, na qual está em andamento, sendo agora com a conclusão das 

obras de reforma e na sequência sendo realizada a instalação elétrica 

pela Prefeitura e posteriormente será dada continuidade nos trâmites 

para a gravação. E não havendo mais nada a tratar, em nome de Deus 

o Presidente encerrou os trabalhos.  


